

*El BM Granollers se impuso por 14 goles (29-15) a un débil Keymare Almería, lo que le coloca como primer líder de la temporada*

## Debut con liderazgo para el Fraikin

JAUME RIBELL

**V**ictoria y liderazgo: no podía empezar mejor la temporada el Fraikin Granollers: imponiéndose por 14 goles al Keymare Almería, distancia que le ha permitido convertirse en el primer líder de la liga Sabadell Atlántico ASOBAL 2008/2009, por encima del Ciudad Real, que ganó de 13 al Teucro (40-27).

Ya de entrada los hombres de **Lorenzo Rueda** dejaron claro que salían a por todas: tres tantos consecutivos de **Joan Cañellas** en cinco minutos fueron el primer aviso, rematado con otro tanto de **Aleksandar Svitlica** que colocó el 4 a 0 en el marcador para los locales. El primer gol del Almería, obra de **Javier Bertos**, no llegó hasta el minuto 6:34, siendo replicado de nuevo por Cañellas, que acabó como máximo anotador del encuentro con seis tantos.

Esa distancia de cuatro puntos ya se mantendría hasta el descanso, tras el que el Granollers salió aún más con las pilas puestas y remató el partido a mitad de la segunda parte. A ello contribuyeron los cuatro goles sin fallo de **Juan Andreu Candau**, los otros cuatro que marcó finalmente Svitlica, y los tres de **David Resina** y **Davor Cutura**, siendo los de este último los que cerraron el partido, colocando el definitivo 29 a 15 en el electrónico cuando el Keymare ya había bajado definitivamente los brazos.

Así lo ratifica Cañellas, quien afirma que "aunque no lo parezca por la victoria tan abultada, en la primera parte costó irnos. No fue hasta la segunda que jugamos mejor y ya no hubo más partido". Hecho que achaca a "la buena defensa, a que se corrió bien al contraataque y a que ellos fallaron en ataque". De hecho, los dos porteros locales tuvieron una actuación destacada, parando el 50% (10 de 20 disparos) en el caso de **Fredrik Ohlander**, y el 63% (8 de 13) en el caso de **Manel Pérez**.

En definitiva, un resultado óptimo pese a que el Almería era un rival débil, tal y como confirma el propio Cañellas:



Xavier Solanas

**El equipo almeriense no fue rival para un BM Granollers que jugó muy concentrado.**

*"Sabíamos que a priori eran un equipo inferior, como se demostró al final. Por todos los problemas que ha tenido para mantenerse en la Asobal y conformar una plantilla competitiva. Pero a pesar de eso teníamos que hacer un partido serio, porque no sería la primera vez que perdemos ante un rival inferior".*

### ESTA SEMANA, RACIÓN DOBLE

Los que sí que no son rivales débiles para el Fraikin son los dos equipos a los que se tendrá que enfrentar esta semana: el Arrate y el CAI Aragón. Dos

equipos que, como admite Cañellas, "serán rivales directos para conseguir el objetivo de esta temporada, que es clasificarse para Europa", lo que convierte ambos partidos en dos pruebas de medición de las posibilidades reales del equipo, si bien "es pronto aún, ya que hay que esperar a que vengan los equipos grandes, con los que se sufrirá más. Aunque el objetivo pasa por atar todas las victorias posibles en casa".

Por ello el central granollerense, fichaje estrella de este año al ser 'recuperado' de las filas del Barça, cree que el partido contra el Arrate será el más

### Presentación oficial en el Piano Blau

**T**ras ganar el Ciutat de Granollers y antes de inaugurar la nueva temporada, el Fraikin BM Granollers encontró un hueco para hacer la presentación oficial de la plantilla 2008/2009. Como es habitual cada año, el acto tuvo lugar en el Piano Blau, el pasado miércoles, día 10, y reunió a jugadores de diversas categorías del club. El acto se inició con la proyección de un vídeo realizado por **Enric Bartel** sobre esta pasada XIX edición del Ciutat de Granollers, tras la que se pasó a la presentación, uno a uno, de los 18 jugadores que conforman el equipo, así como de los miembros del cuerpo técnico, con el entrenador, **Lorenzo Rueda**, a la cabeza. Tras la foto de familia de rigor, el presidente, **Juan Manuel Pérez Ortiz**, repartió agradecimientos a los asistentes, al apoyo de los patrocinadores y a la sala Piano Blau, a la que se obsequió con una camiseta enmarcada firmada por todos los jugadores.

### GOLEADOR

**Joan Cañellas se convirtió en el máximo anotador del encuentro con seis goles**

### PRÓXIMAS CITAS

**El Arrate el sábado y el CAI Aragón el miércoles serán los próximos rivales del Fraikin**

complicado, al tener que jugarlo en su cancha (sábado 20 a las 19:00). Sin contar, además, con la buena actuación del equipo de Eibar en la pasada temporada, quedando 7º en la liga y llegando hasta semifinales en la Copa del Rey. Un equipo que se ha reforzado precisamente con dos de los jugadores que salieron del Almería cuando aún no se sabía si podría continuar en la Asobal o no (**Iker Serrano** y **Marc García**) y con el pivote serbio **Beljanski**, procedente de las filas del KK Tarkett. A los que hay que sumar los nombres más destacados de la plantilla, como el del central serbio **Dalibor Cutura**, el del también serbio **Bojan Stefanovic** por el lateral derecho, el del polaco **Mariusz Jurkiewicz** por el lateral izquierdo o el de la dupla de porteros formada por **Iñaki Malumbres** y el montenegrino **Gojko Vučinić**. Además, el equipo querrá ofrecer su primera victoria de la temporada ante su afición, ya que el pasado sábado perdió 27 a 24 en la pista del Naturhouse La Rioja, lo que lo coloca en el 11º puesto.

Mientras que el próximo miércoles 24, el Granollers recibirá en casa al CAI Aragón, que como apunta Cañellas "también es un rival de mucho nivel". No en vano quedó sexto en la liga la pasada temporada, llegando a las semifinales de la copa EHF (de la que fue finalista en la 2006/2007). Un equipo en el que se tendrá que atar en corto al extremo derecho **Antonio Cartón** y al pivote sueco **Robert Arrhenius**, que en su debut liguero marcaron siete tantos cada uno. Al igual que a uno de sus nuevos fichajes, el lateral derecho **Iago Muñña**, que desde el banquillo metió tres goles sin fallo. No estuvo tan bien el otro fichaje para esta temporada del conjunto aragonés, el extremo **Adrián Sifré**, procedente del Teucro, que se quedó sin anotar. La cita es en el Palau d'Esports a las 20:30.